

LOCAL | Empleo

Priego registra durante octubre las cifras de desempleo más bajas desde el inicio de la pandemia

Durante el pasado mes de contabilizaron 57 personas paradas menos que en septiembre, descendiendo el índice interanual un 13,38%.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de noviembre de 2021 - 10:05



El desempleo alcanza en Priego durante el pasado mes de octubre las cifras más bajas desde el inicio de la pandemia, gracias en parte a las primeras contrataciones que se han producido en el sector oleícola con el inicio de la recogida de aceituna en algunas zonas de la comarca.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó en

octubre 1.773 desempleados, 57 menos que en septiembre, lo que supone un descenso mensual porcentual del 3,11% al pasar de los 1.830 desempleados con los que finalizaba septiembre a los antes reseñados 1.773 con los que se cerraba octubre.

Por sexos, el descenso más importante se ha registrado entre el colectivo masculino, en el que se han contabilizado 52 varones parados menos durante el último mes, pasando de los 715 varones desempleados registrados en septiembre a los 663 con los que se cerraba octubre, lo que supone un descenso del 7,27%. Por su parte, entre las mujeres el descenso mensual ha sido menor, en concreto 5 desempleadas, al pasar de las 1.115 contabilizadas en septiembre a las 1.110 con las que finalizaba octubre, lo que porcentualmente se traduce en una reducción del 0,44%.

Esta disminución en el número de personas paradas registradas en octubre así como la evolución del presente ejercicio ha provocado que los valores del índice interanual sigan ofreciendo unos esperanzadores valores negativos, contabilizándose 274 desempleados menos en los últimos doce meses, al pasar de los 2.047 que se registraban en octubre de 2020 a los 1.773 del reciente mes de octubre, lo que se traduce en un descenso anual del 13,38%.

En este sentido, cabe apuntar nuevamente el comportamiento experimentado entre los varones, 174 desempleados menos en los últimos doce meses, al pasar de los 837 contabilizados en octubre de 2020 a los 663 del reciente mes de octubre, lo que porcentualmente se traduce en una reducción del 20,78% en el

desempleo masculino, una de las más importantes del último año. Por su parte, entre el colectivo femenino el descenso ha sido menor, pasando de las 1.210 mujeres paradas registradas en octubre de 2020 a las antes señaladas 1.110 del reciente mes de octubre, 100 desempleadas femeninas menos en el último año, lo que porcentualmente se traduce en un descenso del 8,26%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, entre los demandantes de empleo se ha registrado el quinto descenso consecutivo, pasando de los 4.100 contabilizados en septiembre a los 3.920 de octubre (180 menos durante el último mes). Por su parte, entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado también un descenso, pasando de los 2.565 DENO's registrados en octubre a los 2.472 con los que se cerraba octubre (93 menos en el último mes).